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REQUEREMOS NOVAMENTE AO PQDER EXECUTIVO
(TRANSERP) INSTALAÇAO DE SEMAFORO EM LOCAL
QUE ESPECIFICA.
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A grande malona das crdaaes brasrlerras necessita mawr rnvesnmenzo nos
srsxemas de mlraEslmtura & srnanzaçaa de proprios e logradouros puulrcos
especiarmeme a srnalrzacao por semàkzros, emenda assrm transtornos em
cruzamentos & acrdenres com umas

Murta maus cmdado exrge us locais com grande fluxo, exatamente RDYATÚRIA
AMIN ANTONIO CALIL

Necessáno se faz que a TRANSERP Iaca estudos, por sua equrpe técnica,
wsando smahzar :; Mal e ah implanlar um Eqmpamemo de semaforo para maior
segurança de pedestres e motoristas

Assrrn, pera relevância do tema, e por saber que rsm resrde na esíera de
competência do Poder Execulwo, REQUEREMOS, na (alma do art 123 do
Regimento Interno da Cámara Munlcrpal, que Sejª almada o Exmo Sr Preferia
Municrpar, para que empreenda esiorcos ,uma a TRANSERP. para prnvrdencrar
estudºs que possibllvlem imglanlar semáforo exatamente na ROTATÓRIA AMIN
ANTÓNIO CALIL, peias razões aqm apontadas

Sala das Sessões 14 de novembro de 2019

MAURICIO GASPARINI
Vereadorn PSDB
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